

Nota de Prensa NP 029/2017 15 de mayo de 2017

## El Presidente del BCB destaca la política monetaria de Bolivia

El presidente del Banco Central de Bolivia (BCB), Pablo Ramos Sánchez, expuso el Informe de la Política Monetaria implementada en el país, en el marco de la clausura de las II Jornadas de Actualización en Ciencias Contables, Económicas y Empresariales, oportunidad en la que destacó los factores de coyuntura, el contenido de la política, los resultados alcanzados y las perspectivas inmediatas.

La actividad se realizó como parte de los actos de conmemoración por los 100 años de la creación de la Federación Universitaria Local (FUL) de la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), ante una nutrida concurrencia en el auditorio de la carrera de Contaduría Pública.

Ramos, quien al final de la exposición didáctica fue distinguido por su larga trayectoria como dirigente estudiantil y cuatro veces rector de la casa de estudios superiores, explicó que en los últimos años lugar se buscó mantener una política monetaria expansiva.

"Había dos opciones, la primera implementar una política pro-cíclica, siguiendo las recetas de la economía ortodoxa, con medidas de contracción; pero el BCB optó por ejecutar una política anti-cíclica, es decir tener orientación expansiva para mantener una elevada liquidez, sostener el crédito y apuntalar el crecimiento", aseveró.

La autoridad agregó que con la política cambiaria se buscó la estabilidad del tipo de cambio nominal para prevenir la inflación importada, a lo que se sumó la Bolivianización, fomentando la confianza de la gente en la moneda local.

"Además, se debía fortalecer las políticas que contribuyan al desarrollo económico y social, manteniendo la continuidad del financiamiento de actividades estratégicas que generan excedentes, como base de la producción, a tiempo de consolidar los bonos sociales por su carácter redistributivo", dijo.